



Tanzkorps Kölner Rheinveilchen e.V.

News Juni 2024



Grosse Braunsfelder Golfturnier

Tradition, die wir besonders lieben !

Am 8.6.2024 fand das alljährliche Golfturnier der Braunsfelder statt. Traditionell waren wir den ganzen Tag vor Ort, haben bei der Versorgung der Gäste geholfen und organisatorische Aufgaben übernommen. So konnten wir einen kleinen Beitrag zum Erfolg des Turniers leisten.

Die Vorfreude auf den Auftritt am Abend war groß – ein echtes „Heimspiel“, wie wir es kennen. Warm machen, Abklatschen und Einmarsch! Drei Tänze, Ausmarsch, Umziehen. Danach feierten wir mit den Grossen Braunsfeldern und allen Gästen zusammen ausgelassen weiter, begleitet von einer fantastischen Live-Band. Es war ein unvergesslicher Tag, der mit großartigen Menschen und viel Spaß zu später Stunde zu Ende ging.



Pänz vom Rhing

Sommer Sonne Team

Unsere Pänz konnten nach dem Probetraining 8 neue Kinder aufnehmen und sind seitdem fleissig dabei die neuen Mitglieder in die Tänze zu integrieren.

Die ersten Sommerauftritte sind bereits absolviert. Zu Ehren eines Brautpaars durften wir auf einer schönen Hochzeit tanzen, für Stimmung auf einem Kölner Sommerfest sorgen und traditionell an einem der beiden Tage des Braunsfelder Golfturnier die Gäste bei der Abendveranstaltung mit unseren Tänzen begeistern. Es steht noch ein Sommerauftritt vor der Tür bei unseren Freunden von Kölle Alarm e.V. bevor es dann für uns in eine kleine Sommerpause geht.



Kennenlerngrillen

EINER FÜR ALLE UND ALLE FÜR EINEN

Auch in diesem Jahr haben wir unser traditionelles Kennenlern-Grillen an der Rheinveilchenhalle veranstaltet. Dieser Abend bietet uns die Möglichkeit, uns neben dem Training bei leckerem Essen und spannenden Spielen besser kennenzulernen. Neben den klassischen Kennlernspielen konnten wir bei einem Tischtennis-Pust-Wettbewerb feststellen, wer auch bei kleinen Wettkämpfen Sportsgeist zeigt. Einige von uns entdeckten sogar ihr Talent für Looping Louie mit dem Fuß oder der Nase. Insgesamt war es ein sehr lustiger Abend, an dem wir weiter zusammengewachsen sind.



Stattgarde Sommerfest

Tanzen für Freunde



Unser Bus war an diesem Tag leider anderweitig unterwegs, weshalb wir mit dem Bus der Fortuna Köln losgedüst sind. Angekommen bei der Stattgarde Colonia Ahoi haben wir schnell eine Lösung für das regnerische Problem gefunden. Unsere Jungs haben netterweise die Trikots vom Rugbyverein ausgeliehen bekommen – ein einzigartiges Bild. Der Auftritt bei unseren Freunden der Stattgarde war ein schöner Einstieg für die kommenden Wochen voller Sommerauftritte. Danke, dass wir einen Teil zu eurem bunten Sommerfest beitragen durften.

Trainingsstand

Choreo, Kraft-Ausdauer, Ehrgeiz.....

In den letzten drei Monaten haben wir mit unseren neuen TänzerInnen intensiv trainiert und haben uns zu einem dynamischen und gut koordinierten Team entwickelt. Mit intensivem Schrittettraining, Kraft-Ausdauer-Übungen und Wurftraining sind wir als Gruppe ein sehr großes Stück weitergekommen. Einige neue Rheinveilchen konnten bereits mit uns auf der Bühne stehen. Wir sind sehr stolz auf den Ehrgeiz und die Energie, die ihr eingebracht habt, und freuen uns auf alles, was uns als Team noch erwartet.

0176-32016160 • info@koelner-rheinveilchen.de